

Universitarios angolanos culminan estudios en Cuba



Ciego de Ávila, Cuba, 4 jul (RHC) La Universidad Máximo Gómez de la central provincia cubana de Ciego de Ávila, graduó a una veintena de estudiantes angolanos como parte del programa que desarrolla la nación caribeña para formar a jóvenes de países del tercer mundo.

Esta es la primera promoción del curso escolar 2019-2020 que realiza el centro de altos estudios y lo hace en un escenario excepcional debido al cumplimiento de las medidas sanitarias dispuestas en la segunda fase recuperativa post pandemia.

En total 21 jóvenes del país africano recibieron sus diplomas de graduado en las especialidades de Ingeniería Agrónoma e Informática, Licenciatura en Contabilidad y Finanzas, y Turismo, dentro de los cuales sobresale el joven Daniel Alfredo Francisco, el graduado más integral del grupo de becarios extranjeros.

Desde su fundación en 1978 la Universidad de Ciego de Ávila ha graduado a más de 600 estudiantes de diversos países, especialmente de Latinoamérica, el Caribe y el continente africano. (Fuente: [Prensa Latina](#))



Radio Habana Cuba